

# 12月行政区行事予定

行政区	日	内容・場所
折地	行政区からのお知らせを確認してください	
折地作出	毎月15日に配布される行政区行事予定表を確認してください	
古島	1日(日)	老松神社・宮座
	7日(火) 9:00~	老松宮、願成就 7班お世話
	8日(水) 9:00~	老松クラブ忘年ペタンク大会 集合予定
	12日(日) 8:30~	環境保全共同作業活動
	26日(日) 8:00~	古島公民館の掃除。 南-2組
井上	5日(日) 8:00~	資源ごみ分別収集
	19日(日)	
	30日(木) 8:00~	お宮掃除、公民館清掃
井田上	8日(水) 9:30~	デイサービス
	12日(日) 8:00~	公民館清掃 3班
		10:30~
	19日(日) 8:00	資源ゴミ分別収集 大道・東方
井田下	18日(土) 10:00~	デイサービス
	19日(日) 8:00~	公民館清掃(5班)
島田	5日(日) 8:00~	公民館清掃予定日 1班
	<del>8日(水) 8:00~</del>	<del>公民館花壇等の草取り 中止</del>
	19日(日) 7:30~	資源ゴミ収集日 3・4班

## 事務所からのお知らせ

住所 〒833-0035 筑後市古島195-1

電話/FAX 0942-53-7656

メールアドレス [kojimaomi1@space.ocn.ne.jp](mailto:kojimaomi1@space.ocn.ne.jp)

開所時間 9:30~17:30

日・祝日・木曜日休み

年末年始の閉所予定は 12/29~1/5

1月9日(日)は「さぎっちょ」を予定

この日は、事務所はお休みです

12月						
日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

令和4年 1月						
日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

# 古島校区コミュニティ協議会

## 広報



# はんぎり 128号

~いきいきと住みよい社会にするために、共に支えあい自主活動する協働のまちづくり~

令和3年 12月 1日発行



## 島田行政区 地域デイサービス

11月9日(火) 島田公民館で行われたデイサービスを久しぶりに取材してきました。昨年から新型コロナの影響で開催ができずにいましたが、やっと開催できるようになりました。島田地域デイサービスは、なんと今年で「20周年!!」おめでとうございます。

当日は参加者41名(ボランティア18名含む)でした。体温や血圧測定などの健康チェックを行い、空気清浄機を使用したり、窓を開けて換気などコロナ感染対策をしてからの実施。デイサービスは、水田駐在所の藤木様の講話や松島景子様への舞踊、デイサービス絆のスタッフによる体操や手品、脳トレなど盛りだくさんの内容でした。残念ながらまだ昼食はなく午前中で終了でしたが、それでも皆さん楽しそうに過ごしていらっしゃいました。お土産に、お弁当や紅白饅頭やお菓子、おじいちゃんとおばあちゃんのイラストのついた20周年記念島田デイサービスタオルなどを配られていました。

日本舞踊



体操



手品



記念タオル



## コミュニティ協議会の行事が目白押し

### 児童交流会

#### ～「みんなで山に登ろう」～

11月3日（水・祝）糸島半島「立石山（たていしやま）」標高209mへ行ってきました。参加者は、33名でした。最年少は3歳で小学5年生のお兄ちゃんとお両親と参加され、お父さんにおんぶをされて頂上を目指しました。他にも年中さんの男の子も、小学4年生のお兄ちゃんと参加。参加者全員が頂上まで登ることが出来ました。

参加された方の感想は、「岩場がきつかった～」「登山道が狭いところがあってね、ちょっと怖かったわ」など言われていましたが、最後は「でもね、頂上から見える景色が綺麗だったのよ～」と笑顔で写真を見せてもらいました。



11月8日（月）に行われた「夢・未来KCコンサート」の様子は1月号に掲載予定です。

## 芋掘り体験

11月7日（日）に行われました。今年は、子どもと大人が掘るところを分けて、子どもがゆっくりと時間をかけて、たくさん掘れるようにしました。大人から子どもまで、大きくて立派なさつまいもの収穫が出来ました。子どもたちからは「こんなに大きい採れたよ～」「見て～いっぱい採れたよ」などうれしい声が聞かれました。地域の方からも「今日はありがとう。来年も是非お願いね～」と声をかけていただきました。さつまいもを育てていただいた「ファーム島田」の皆さんありがとうございました。



### つばやき

『いっしょうけんめいあきらめずにがんばろう！』のスローガンのもと、古島小学校の運動会が10月30日に開催されました。先生方の温かいまなざしのもとで、子ども達ものびのびと練習の成果を発揮でき、生き生きと輝く姿を久々に学校で見ることが出来ました。

私達の子どもの頃の運動会とは種目ががらりと変わり、玉入れもただ玉を入れるだけではなく、流行りの曲に合わせてダンスを取り入れて、応援している方も笑えて楽しく、子ども達もニコニコと楽しそうでした。また、子どもたちの駆け引きが何ともおもしろかった「玉取ゲーム」などもあり、来年の運動会が楽しみです。

古島小学校も、小学校の再編に伴い残り3年ちょっととなり、古島小学校での運動会もあと3回となってしまいました。寂しくもありますが、子どもたちには、この古島小学校でたくさんの思い出を作ってもらいたいです。  
(折地行政区 匿名さん)